



Freitag, 4. November 2022

Sehr geehrte Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler,

zum Beginn des zweiten Quartals gibt es einige Informationen, die den Schulbetrieb betreffen und die ich Ihnen heute mitteilen darf.

Am 31.10. endete die schulpraktische Lehrerausbildung für unsere Referendarinnen und Referendare Frau Buck, Frau Goschnick, Herr Graw und Herr Spin. In den vergangenen eineinhalb Jahren waren sie in vielen Lerngruppen eingesetzt und haben sich für ihre Schülerinnen und Schüler sowie für die ganze Schule vielfach engagiert. Dafür darf ich Ihnen auch an dieser Stelle ganz herzlich danken. Frau Buck und Frau Goschnick konnten wir ein Einstellungsangebot machen, die beiden Kolleginnen werden also ab sofort unser Kollegium unterstützen. Herrn Graw und Herrn Spin wünsche ich für ihre weitere berufliche Laufbahn von Herzen alles Gute und Gottes Segen.

Die Elternzeit von Frau Schön endete am 31.10., sodass sich auch hier einige Veränderungen in der Unterrichtsverteilung ergeben. Die neuen Stundenpläne gelten seit Mittwoch, 2.11.2022 und werden wie gewohnt auch auf unserer Homepage einsehbar sein.

In dieser Woche stellten sich die neuen Referendarinnen und Referendare vor, die unserer Schule zur Ausbildung zugewiesen wurden. Frau Bianca Schorr (katholische Religionslehre und Geschichte), Herr Jens Schubert (Mathematik und Physik), Frau Gamze Varol (Musik und Deutsch) sowie Frau Leonie Wallmüller (Französisch und Spanisch) werden ihre schulische Ausbildung in der kommenden Woche beginnen. Herzlich willkommen bei uns und viel Erfolg bei der Vorbereitung auf den „schönsten Beruf der Welt“!

Durch die personellen Veränderungen können wir nun den planmäßig vorgesehenen Unterricht nahezu vollständig erteilen. Nur in den Fächern Musik und Kunst kommt es weiterhin zu geringfügigen Einschränkungen; wir hoffen, dass wir diese spätestens zum kommenden Halbjahr zurücknehmen können.

Aus gegebenem Anlass weise ich noch einmal darauf hin, dass Schülerinnen und Schüler der Unter- und Mittelstufe das Schulgelände während der allgemeinen Schulzeit aus aufsichts- und versicherungsrechtlichen Gründen nicht verlassen dürfen. Das gilt auch in der Mittagspause! Auch die Versorgung mit Pausensnacks ist kein hinreichender Grund. Das Drehtor an der Buschstraße ist inzwischen wieder funktionsfähig und ermöglicht bis zum Ende der ersten Stunde den Zugang zum Schulgelände. Danach wird es abgeschlossen, damit wir einen Überblick über die Personen behalten, die das Schulgelände betreten. Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe, die in Pausen oder Freistunden das Schulgelände über das Drehtor verlassen, kommen also ausschließlich über den Haupteingang wieder zurück. Planen Sie daher bitte die notwendigen Wege und Zeiten mit ein.

Mit freundlichen Grüßen